

新型コロナウイルス感染者発生と対応につきまして

当社従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが8月1日に判明いたしましたので、
ここにお知らせいたします。

■ 感染者について

本社工場（福島県いわき市）に勤務する従業員 1名 です
保健所の指示のもと、19日間の自宅待機中

■ 経緯について

7月29日、発熱があり当日会社を休む
7月30日、PCR検査を実施
8月1日、陽性反応結果を保健所から連絡を受ける

■ 当社の対応について

濃厚接触者はいません（保健所に確認済み）。
当該従業員の担当部署を含め、8月1日中に工場内の消毒を完全に終了しております
（上記に拘わらず、当社では工場内を毎日清掃、消毒等しております）。
当社では、日頃より消毒、手洗い・うがい・マスク着用・出勤時の体温測定、体調管理、
換気等の徹底した新型コロナ感染対策を講じて参りましたが、引き続き、お客様、
お取引様、従業員への感染拡大防止と安全確保を最優先にさらに徹底した対策を
行って参ります。
なお、厚生労働省より、食品そのものにより新型コロナウイルスに感染したとされる
報告はない旨公表されておりますので、ご安心していただけますようお願い申し上げます。

「参考」

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/kenkou_iryuu/dengue_fever_qa_00001.html#Q2-8

以上